

Costa Rica reduce tasas de interés



La Habana, 13 feb (RHC) Costa Rica logró la mayor reducción de la región en sus tasas de interés activas nominales, en el periodo de 2012 a 2017, según datos de la Comisión Económica Para América Latina (Cepal).

El gobierno costarricense destaca que este país consiguió reducir tanto las tasas de interés activas como pasivas nominales en los últimos cinco años.

El 43,6 por ciento de disminución significa que las tasas de interés en Costa Rica pasaron de 19,03 por ciento en 2012 a 10,72 por ciento el año pasado, para una baja de 8,31 puntos porcentuales, muy por delante de República Dominicana (2,66), Nicaragua (1,13) y Guatemala (0,44).

Por otra parte, sostienen que Costa Rica redujo sus tasas de interés pasivas nominales en un 45 por ciento en el período mencionado, el que comenzó con una tasa de 9,70 y finalizó con una de 5,33.

De esa forma, las estadísticas de la Cepal refieren que la nación tuvo 4,37 puntos porcentuales de rebaja en las tasas de interés pasivas nominales, superior a las de Honduras (1,38), República Dominicana (0,68) y Panamá (0,15).

La reducción de las tasas de interés permite que las personas con deudas paguen menos por sus créditos y fomenta la inversión.

Fuente:PL



Radio Habana Cuba